

ENVÍA ALCALDE CARTA A PIÑA

CELEBRA AMLO APERTURA DE LA MINISTRA

"Muy bien su respuesta", dijo AMLO sobre la apertura de la ministra Norma Piña para analizar la posibilidad de destinar los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del PJF a los damnificados de Guerrero. "Por encima de las diferencias debe prevalecer el interés general", dijo. Diputados dijeron estar listos para transferir los recursos.

—Diana Benítez / PÁG. 29



"MUCHOS DEBEN ESTAR ENOJADOS", DICE

AMLO celebra apertura de Piña y abre diálogo para dar fondos del PJ a damnificados

Instruye a Segob a buscar a la presidenta de la Corte para ultimar acuerdos

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), haya mostrado apertura para analizar la posibilidad de que los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial sean destinados a los damnificados por el huracán Otis, durante la conferencia de prensa en Palacio Nacional.

"Muy bien su respuesta. Claro que tenemos diferencias, pero, por encima de nuestras diferencias, tiene que prevalecer siempre el interés

general, el interés del pueblo", dijo.

"Debe de haber varios, muchos enojados con esto, que se deben de haber sentido traicionados porque apuestan al pleito: '¿cómo es que la presidenta cede, cuando debería de seguir atacando!', porque sus intereses son otros. Están embullidos en la politiquería", aseguó.

Destacó que en la oposición sólo buscan que se siga el "pleito, pleito, pleito, pleito" contra él.

Comentó que, hasta el momento, el gobierno aún no tiene los recursos, pues falta que se aprueben las leyes de ingresos y egresos.

De existir amparos, los resolverán los poderes Judicial y Legislativo.

Si por alguna razón el dinero no



se entrega a los damnificados, aseguró que el gobierno tiene recursos.

“Independientemente de lo que vaya a resultar o de lo accesorio, lo importante es que yo ayer (martes) hago un planteamiento y ayer mismo, para mí, de manera responsable, hay una respuesta de la presidenta de la Corte. Hasta ahí me quedo. Y lo celebro”, reiteró.

López Obrador instruyó a Luisa Alcalde, secretaria de Gobernación, a buscar a la presidenta de la Corte a partir de ayer para establecer comunicación, y también con el Congreso para ver si “se logra un acuerdo”.

Por la tarde, la encargada de la política interior del país compartió en X el escrito que le envió a la titular del Poder Judicial, en el que le reconoció su “sensibilidad y disposición” para trabajar en ese objetivo.

“Estoy segura de que estas acciones no sólo tendrán un impacto positivo en la vida y el futuro de miles de personas damnificadas por este siniestro, sino que fortalecerá el marco de coordinación y diálogo respetuoso entre los poderes de la Unión”.

Además, compartió el documento en el que la Cámara de Diputados también acepta participar.

La idea es instalar un comité entre los tres poderes para vigilar la aplicación de recursos.



Mensaje. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

